

VISO DEL
MADRID



Proyecto de nuevo centro de Rotterdam.

dos que se presentaban, llegándose a la liquidación de la propiedad privada. El centro de la ciudad devastado por la guerra ha sido totalmente expropiado por el Estado. Los autores que habían de proyectar el futuro Rotterdam tenían así entera libertad de acción. El valor de las expropiaciones no fué pagado, sino que fué registrado en una cuenta especial,

al igual que las indemnizaciones pagadas por las casas destruídas; cantidades que en su día serán deducidas de los gastos que hagan los propietarios para la reconstrucción de sus inmuebles.

Para dar idea de la enorme devastación sufrida, bastará decir que desaparecieron 25.000 viviendas, quedando sin hogar 80.000